

VORTRAG

Zwischen Rausch und Realität



© Jürgen Fälchle - stock.adobe.com

Mittwoch
11. Dezember
19.00 Uhr

Weißbach
Feuerwehrhaus
Florianisaal

Freie Teilnahme

Johannes Schindlegger
Rausch- und Risikopädagoge,
akzente Pinzgau

Wie begleiten wir unsere Kinder und navigieren sie – in einer Welt voller Verlockungen – sicher durch die wilden Jahre des Jugendalters?

Im Vortrag geht es um Klarheit, Vertrauen und die richtige Balance zwischen Kontrolle und Loslassen – besonders im Umgang mit Alkohol und anderen Rauschmitteln.

Gemeinsam setzen wir den Kurs für gute Entscheidungen.

Christine Haitzmann Bildungswerkleiterin

Bgm. Josef Michael Hohenwarter Vorsitzender